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龍江のリニア残土

盛土計画を考える
第6 請演会 開催概要

村 松 武 先生から雷土計画の是非
についてご請濱いただきました

地形や地質構造の研究をもとに、谷を理
める計画を考察され.危険性について詳し
く解説してくださいました

百恵諏重ご講演にⅢから感諄中し上げまず

講演後t.=員の会で,烏信幸
"主

と貫にごEE頂きました
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O里 |_n録 と、.美 しい,田

●人I女変地と材′FⅢ■t
O予定i雌浸食が盛～・,場所

0¨合●■の■■をどう●る

O地●の呆業をどう■くか

2021_S_1:1:この底=を 考える学習会

龍江の リニア残土盛■計画を考える
はじめに
リニア中央新幹線の事業化から現在
南アルプスヘの リニア残土埋立て計画
T久堅の リニア残土壇立て計画

先生は.南アルフス世界白撚遺産登録連絡協議会
の.諭調査検討委員会の委員として.中央新幹線
整備計画の環境影習評価瑳 準 備書 |こ ,1し .

残土処分の方法等について意見書を提出されてい
ます |」 Rの向晉|ま 異́ t,な■,に乏_く 綱督てき重い .

:谷を理める計画は、「せき止めダム」と同じ,1    断層に国まれたもろい地盤    F

・さまざまな残土埋立地■鉱津ダムなど
|

その他のトンネル残土埋立地
ブランルの鉱津ダム決壊事故

・自然に埋まった天然ダム(せ き止めダム)

200‐■地震てできた二つの天然ダム
・龍江番入寺西の地形と残土埋立計画

臭落の広がる段丘とその背後の丘陵地
,コ‖しした丘陵■に′:ま れた多数の谷
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最後 にひ とこと
*大切なものを失う
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*基準や技●で不安
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■下久望は再検討し
ないと気がかり ′

杢 本

1民補地の選定経過も疑問

地域でしつかり者えることが重要
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家的巨大プロジェクトは止まらない
声が届かないと確実|こ計画が進行する

R3_3_13S,1_1300～ 龍江公民館天念議室・ 42名受講

龍江の地質
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私たちは、住民有志の会として発足から1年半にわたり「川を埋める盛土が本当に大文
夫 ?」 といつた疑問について、各分野の先生方を交え慎重に検討して参りました。

ロ^0 |こ及ぶ学習会ごとに明確な危険性が指摘されたことから、候補地として不適当と判
断し、地i或の皆様からお寄せ頂いたご意向をもとに誘致計画の取り下げを要望させていた
だきました。

詳子]な検言」結果をもとに.候補地計画の
再者を要望してきましたが.原点に返り議
論し合意形成を図ることが大切であったと

造成後の利活用を模索すること0晨免道
路の改良.経済効果を望む以前に.地 1或の
安全安″いが大前提です.危険な盛土によら
ない地域づくりが大切です

会 長 :林 平吉  副会長 :林 宗 言・ 小木曽悦人
ほか役員・会員―同

考えます

候補地計画の

取り下げを要望
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東海旅鶴 道

"中
央新幹線長野工事事務所長 様

~

飯田市長 様

龍江地域づくり委員会 様

龍江地区JR埋め土対策委員会 様

地元選出飯田市議会議員 様

令和3年 (2021年 )3月 30日

貴職におかれましては.日 頃より当会の活動をご理解頂き心から感謝中し上げます.

さて.当合はこの残土処分計画を有識者とともに評価して参 りましたが.広大な集水域をもつ土

●流危険渓流を埋め尽くす造成計画は.危険性が極めて高く人令に係る
=大

な,ス クが想定される
ことから容認できません.

また.今後の事業展開にあたり関係者 (地権者及び流域住民)の 同意も得られないことから.早
急に候補地計画を解消されるようお願い申し上げます.

なお.こ の要望は地域住民とともに安全性への知識を深め.1■討 した結果であることを申し添ぇ

ます.

龍江の盛上を考える会

会 員 ― 同

中央新幹継 設に伴う発生上置き場

番入寺西候補地計画の取り下げについて

『龍江の盛土を考える会 』

私たちは、いわゆる
｀`
反対勢力、ではなく龍江地域の将来のために

安全安0で持続可能な地域づくりの観点から、贅否を間わす地域の皆様とともに学び
候補地としての妥当性についてみんなで考えて参りました

t域の皆様|こは.龍江の盛土計画を一緒に書えてくださいまして誠にありがとうございます
当会へのご意見ご助言.こ支援に

''し

まして|しから厚く仰礼申し上げます


